

martes 12 de diciembre de 2017

EL ALCALDE INAUGURA EL BELÉN PLAYMOBIL EN EL CENTRO DE FORMACIÓN

Se podrá visitar en horario de 10.30 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.30 hasta el próximo 5 de enero

El alcalde de Bormujos, [Francisco Miguel Molina Haro](#) [<https://www.facebook.com/francisco miguel.molinaharo?fref=mentions>] y el delegado de Juventud, [Jeronimo Heredia Pozo](#) [<https://www.facebook.com/jeronimo.herediapozo?fref=mentions>], acompañados de otros miembros de la corporación, han inaugurado esta mañana el Belén Playmobil instalado en el Centro de Formación, dentro de las actividades programadas para estas Navidades. Se trata de una de las novedades de este año y su entrada es gratuita. Más de 300 figuras y animales componen un belén que ha sido confeccionado por vecinos de la localidad y que podrá visitarse en horario de 10.30 a 14.00 horas y de 17:30 a 20.30, hasta el próximo día 5 de enero.

El belén incluye cinco gazapos que permitirá a los pequeños/as que los descubran participar en un sorteo en el que podrán ganar algún juguete relacionado con Playmobil.

